



RAHAB

BEWEIST MUT

RAHAB

BEWEIST MUT



Nach vielen Jahren in der Wüste zieht das Volk Israel endlich in Kanaan ein. Sie müssen das Gebiet, das Gott ihnen verheißten hat, erobern. So sendet Josua zwei Kundschafter nach Jericho.

Die Kundschafter sollen herausfinden, wie Jericho am besten erobert werden kann. Nach einigen Nachforschungen kehren die Männer bei Rahab, einer Einwohnerin, ein.





Die Nachricht des Kundschafters bei Rahab sind, macht die Runde bis zum König. Dieser schickt Soldaten, um die israelischen Männer gefangen zu nehmen.